

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知 風

小熊小学校学校だより

第 5 号

令和6年9月20日



### 〇5年生 宿泊学習 ふじはし星の家（9／3，4）

直前まで進路がはっきりしなかった台風10号の影響で心配されていた5年生の宿泊学習でしたが、天気も味方をしてくれたかのように回復し、無事、「ふじはし星の家」で、1泊2日の宿泊学習を行うことができました。1日目は、午前中に徳山ダムの見学をし、午後は、川の増水の為、揖斐川での親水体験の代わりに、丸太切り体験を行いました。必死にのこぎりで丸太を切る仲間を応援し、交代をしながら夢中になって切る活動で、ぐっと絆が深まりました。バードコール作りも、子供たちの心にとっても楽しい思い出として残ったようです。夜はプラネタリウムでの見学や、屋外での天体観測をしました。肉眼でも、美しく輝く星がよく見えたそうです。2日目は、火起こし体験、野外炊事と、全活動を行うことができました。様々な場面で、所員の方から、話の聞き方やあいさつ等について、お褒めの言葉をいただきました。中でも、準備をしてくださっている所員の方に「何かお手伝いできることはありませんか。」と聞いて、何人もの子が進んで手伝いをしたそうで、「こんな学校は初めてです。」と大変感心されていたという話も聞き、とてもうれしく感じました。この宿泊学習を通して5年生は更に成長し、誇れる宝物をつくることができました。今後の生活に活かしていってくれることを期待しています。



### 〇第3回命を守り切る訓練（9／13）

今回は、水害が起きた際の垂直避難の訓練を行いました。昨年度同様、小熊保育園さんと合同で行いました。今年は、体育館で集会を行っているという状態から、児童は全員北舎3階へ、小熊保育園の園児さんと先生方は南舎の3階へ、それぞれ避難しました。その後、体育館で防災士の疋田さんより、水害はどのような場合に起こるのか、また、昭和51年9月に発生した長良川決壊時の実際の映像や、河川が決壊した場合の、小学校や一般家庭がどのくらいまで浸水するのかをシミュレーションした映像を見せていただきながら、お話を聞きました。年3回、こうして防災会の方から、体験を通したご指導をさせていただけるお陰で、本校の児童の防災意識が高まり、すぐに避難行動をとることが身に付いているのだと感謝しております。

#### 《お知らせ・お願い》

- ・10月23日（水）に、全校児童で校外学習に出かけます。午前中に県庁の見学、午後はサラマンカホールで、国際音楽交歓コンサートを鑑賞します。これは、「清流の国ぎふ ふるさと魅力体験事業」として招待されるものです。当日の日程や持ち物等については、詳細が決まり次第、「すぐーる」でお知らせします。